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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年６月定例会  

 

１番 松 尾 数 則 議員 

１ 山陽小野田市病院事業改革プランについて 

(1) 市民病院の果たすべき役割を聞く。 

(2) 医療水準の向上について聞く。 

(3) 救急医療について聞く。 

(4) 地域包括ケアシステムの構築について聞く。 

(5) 経営の合理化について聞く。 

２ 地域医療の充実について 

(1) 休日夜間診療センターについて聞く。 

(2) 地域の診療所について聞く。 

３ 崖崩れ予防対策について 

(1) 落石防止について聞く。 

(2) 崩落防止策について聞く。 

４ 文化財保護について 

(1) 文化財マップについて聞く。 

(2) 文化財の案内板設置について聞く。 

(3) 文化財の維持管理について聞く。 

 

２番 吉 永 美 子 議員 

１ 環境問題について 

(1) 食品ロス削減の取組について聞く。 

(2) 体育館、サッカー場、野球場等における熱中症対策として、ミストシ

ャワーの設置について考えを聞く。 

２ プレミアム付商品券について 

(1) 評価について聞く。 

(2) 平成２７年３月議会での答弁を踏まえ、今後の予定を聞く。 

３ 若者会議について 

(1) 位置付けについて聞く。 

(2) 継続性及び発展性について考えを聞く。 

４ レノファ山口への支援について 
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(1) 署名が提出されたことをどう捉えているか。 

(2) 支援のための具体策を聞く。 

５ 女性活躍推進法成立による取組について 

(1) 本市が策定した行動計画について、掲げた目標を達成するための今年

度の取組について聞く。 

(2) 行動計画策定を努力義務とされる、従業員３００人以下の中小企業に

ついて策定を促し、優良企業と認定された企業を本市が公表する取組を

行えないか。 

 

３番 岩 本 信 子 議員 

１ アウトソーシング計画について 

(1) 公共サービス改革法についての対応はどうか。 

(2) 保育園の民営化についての計画はどうか。 

(3) ごみ収集運搬業務委託についての計画はどうか。 

(4) 学校給食調理業務委託の考えはあるのか。 

２ 学校給食公会計化について 

(1) ３月定例会の質問後、協議はされているのか。 

(2) 他市の調査の状況はどうか。 

 

４番 中 島 好 人 議員 

１ 中小企業支援について 

(1) 中小企業を取り巻く経済的状況をどのように捉えているか。 

(2) 「山陽小野田市中小企業振興基本条例」に関連する事業について 

２ 子どもの貧困問題について 

(1) 子どもの「貧困率」の具体的な実態把握について 

(2) 子どもの貧困対策について 

３ 埴生地区複合施設整備事業について 

(1) 市民合意について 

(2) 高潮、津波について 

 

５番 河 野 朋 子 議員 

１ 転入促進策について 

(1) 転入奨励金制度の効果の検証はどうか。 

(2) 転入・転出者に対するアンケート調査（平成２７年４月～平成２８年

３月）の結果をどのように分析しているか。 

(3) 転入促進に向けて新たな施策をどのように展開するのか。 
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２ 公共施設マネジメント指針について 

(1) 平成２８年度中に策定するとのことだが、進捗状況はどうか。 

(2) 合併後１０年経過したが、公共施設の統廃合の現状はどうか。 

(3) 指針策定に当たっての課題は何か。 

 

６番 矢 田 松 夫 議員 

１ 埴生地区複合施設整備事業について 

(1) 民意の真意について問う。 

(2) 青年の家付近を含む、周辺地域の危険性の除去をどのようにされるの

か。 

(3) 将来の街づくりをどのように展開されるのか。 

 

７番 岡 山   明 議員 

１ 商品であって使用しない軽自動車等に係る軽自動車税の課税免除につい

て 

(1) 本市の見解と状況についてはどうか。 

(2) 他の自治体の状況についてはどうか。 

２ 市道の道路整備について 

(1) 道路空洞化対策の実行性はどうか。 

(2) 災害時の緊急輸送道路や災害拠点病院等の連絡道路は大丈夫か。 

(3) 公園通りから理科大までの市道は今後交通量が増加すると見込まれる

が、安全対策はどうか。 

３ 投票環境の改善に向けて今後の取組について 

(1) 公職選挙法改正を受けて、共通投票所に対する本市の対応はどうか。 

(2) 期日前投票時間、投票所入場者年齢の拡大の対応はどうか。 

(3) 宇部市では大型商業施設内に、期日前投票所を設置したが、本市での

対応はどうか。 

 

８番 石 田 清 廉 議員 

１ 公共施設の現状と課題、今後の再編整備計画について問う。 

(1) 公共施設の総量評価と未活用施設など、現状分析はできているのか。

施設の維持運営の効率化・高度化のためなど、公共施設等総合管理計画

の策定など、庁内の取組体制はどのようなものか。 

(2) 公共施設再編整備事業では、近い将来、大規模改修や建替えが必要と

なり、将来コスト試算は膨大な更新費用が必要とされる。財政運営に及

ぼす影響や財源確保など、今後の財政計画にどのような支障が予測され
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るのか。 

(3) 公共施設マネジメントに対する基本的な考え方、具体的な方向性はど

のようなものか。そのマネジメントの推進体制の主管部署の設置はされ

ているのか。 

２ 山陽小野田市耐震改修促進計画の進捗状況を問う。 

(1) 市内における住宅及び多数の者が利用する建築物の耐震化調査が２３

年度に実施されたが、以降の耐震化調査結果はどのような状況か。 

(2) 県内周辺において近年観測された規模の大きな地震発生記録や今後、

想定される地震発生の規模と、想定される被害予想に対して、具体的な

耐震化促進計画が策定されているのか。 

(3) 平成２６年実施された本庁舎の耐震診断結果はどのような状況か。調

査結果に対し適切な耐震化改善措置がされたのか。また、緊急災害発生

時、庁舎内の情報管理システムの安全確保や行政機能、さらに防災拠点

としての機能を維持確保のための計画を策定されているのか。 

 

９番 山 田 伸 幸 議員 

１ 国民健康保険について 

(1) 保険料設定の考え方 

(2) 資格証明書の発行は市民の命と健康を守る対応がされているのか。 

(3) 国保法第４４条を生かして市民の命と健康、暮らしを守れる立場で対

応しているか。 

２ 介護保険について 

(1) 総合事業の準備状況はどうなっているのか。 

(2) 地域や団体が行うふれあいサロン、介護予防事業への助成の検討はど

うなったか。 

３ 耐震事業について 

(1) 市役所庁舎の耐震への取組はどうなっているのか。 

(2) 個人住宅の耐震化への取組と進捗状況はどうなっているのか。 

 

１０番 長谷川 知 司 議員 

１ 中学生海外派遣事業について 

(1) 昨年度までと今年度との事業内容（事業の目的、応募・選考基準など）

の違いを聞く。 

(2) 昨年度までの問題を解決するための協議の内容を具体的に聞く。 

２ 山陽小野田市立山口東京理科大学について 

(1) 薬学部設置計画を含め、解決すべき課題とその進捗状況を聞く。 
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 ア ソフト面での課題等 

 イ ハード面での課題等 

(2) 大学周辺のまちづくり計画と進捗を聞く。 

(3) 公立化となることで、市民及び市内の学校への特典、そして市へ及ぼ

す影響をどう活用するのかを聞く。 

３ 遊休公有地の率先活用について 

(1) 遊休公有地を率先活用するために必要な対策を聞く。 

(2) 遊休予定となる公有地を無駄なく率先活用するために必要な対策を聞

く。 

 

１１番 杉 本 保 喜 議員 

１ 防災体制の改善と今後について問う。 

(1) 熊本震災を見て、山陽小野田市の防災体制における次の状況を問う。 

 ア 山陽小野田市業務継続計画（ＢＣＰ）策定において、現状の分析と策

定の要所はどこにあるか。 

 イ 避難所開設・運営マニュアル（暫定版）の作成状況について問う。 

 ウ 庁内の防災体制は、他市に比べ多くの問題点があることを指摘し、改

善策を述べてきたが、今後の強化策を問う。 

２ 高齢者の健康維持・向上策について問う。 

(1) 高齢者が心身の維持向上を図る対策が実施され、その効果を検証して

いるか。 

(2) 高齢者の運動志向を助成する施策はあるか。 

３ 山陽小野田市スポーツによるまちづくり推進計画について問う。 

(1) 市内の「スポーツを通じて心と体の健康づくり」の現状（環境）はど

のように把握され、その向上策は、どのように実施されるのか。 

(2) 「レノファ山口の支援」は、市の活性化策の一つとして重要であるが、

サッカー以外のスポーツを楽しむ市民の想いをどのように捉え、市全体

の活性化を図るのか。 

 

１２番 笹 木 慶 之 議員 

１ 行政運営の充実と人事管理の適正化について 

(1) 定員適正化計画に基づく取組の現状と課題、今後の方針について伺う。 

(2) 人材育成（人事評価含む。）の現状と課題について伺う。 

(3) 次世代育成支援対策推進のための特定事業主行動計画の推進状況と課

題について伺う。 

(4) 女性活躍推進法（４月１日施行）に係る現状と対応について伺う。 
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２ 公園管理について 

  物見山総合公園の管理の現状と課題について伺う。 

３ 美しいふるさと景観づくりについて 

  景観に対する意識の高揚、地域の個性ある景観の形成等についての取組

の現状と課題について伺う。 

 

１３番 伊 藤   實 議員 

１ スポーツでの街づくりについて 

(1) レノファ山口への支援策の進捗状況は。 

(2) 観光資源であるゴルフ場への支援策は。 

２ 地震対策について 

(1) 平成２８年熊本地震を受けて、地震対策の見直しはするのか。 

３ 財政について 

(1) 消費税増税延期の当市への影響は。 

(2) 市有財産の有効活用計画とその現状と課題は。 

 

１４番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 職員の綱紀粛正について問う。 

２ 埴生青年の家の将来構想について問う。 

(1) 青年の家を若者が交流でき、農漁業などの生産品の販売拠点としての

「道の駅」構想について問う。 

(2) 公共施設再編をこの視点から再検討を。 

３ 旧山陽地区の歴史的資料の保存・活用について問う。 

旧山陽有線放送協会の保存資料のデジタル化が完成したが、その保存と

利活用について問う。 

 


